
Il giorno 3 dello scorso mese di marzo si è tenuta 
l’assemblea elettiva della nostra  AVIS Comunale  
presso la sede dell’Associazione. Nel corso della 
serata è stata illustrata in maniera esaustiva la 
relazione morale del Presidente che ha messo in 
risalto i risultati conseguiti e  le iniziative portare 
avanti nel corso del 2012. In tale sede sono stati 
illustrati e votati sia il bilancio consuntivo 2012 che 
quello preventivo 2013. Ma il punto saliente 
dell’Assemblea ha riguardato il rinnovo delle 
cariche istituzionali che guideranno la nostra AVIS 
per i prossimi quattro anni. Prima di procedere con 
le votazioni i consiglieri uscenti: Roberto Sonnini, 
Alfredo Massai e Mauro Dominici hanno 
dichiarato,  per motivi di lavoro,  la loro indisponibilità a ricandidarsi e dopo aver ricevuto i ringraziamenti da 
parte dell’Assemblea per il loro  prezioso, attento e disponibile operato  si sono svolte le elezioni a scrutinio 
segreto per le nuove nomine  del Consiglio Direttivo el Collegio dei Revisori dei Conti. Ecco i nominativi dei 
soci donatori che faranno parte del nuovo direttivo per i prossimi quattro anni: Claudio Franci,  Sabina Riondato, 
Sergio Guerrini, Loredano Canini e Bruno Manca. Sono stati eletti, facenti parte del Collegio dei Revisori dei 
Conti: Donatella Fiorani, Cinzia Giulietti, Posti Anastasia  e Maura Morgiani. Nel corso della prima riunione il 
nuovo Consiglio Direttivo  ha nominato come  Presidente Claudio Franci, Vice Presidente Riondato Sabina, Vice 
Presidente Supplente Guerrini Sergio,  Segretario Canini Loredano e  Tesoriere Manca Bruno. Il presidente eletto 
al termine delle nomine ha voluto sottolineare che l’AVIS e’ veramente una grande famiglia che, 
indipendentemente dai ruoli, obbligati per motivi statutari, cerca di  coinvolgere tutti  allo stesso modo e nella 
stessa misura: una famiglia da allargare sempre più  affinchè  il messaggio di solidarietà che si porta  avanti da 
ormai 32 anni nella nostra comunità, entri in tutte le case. Da subito il nuovo consiglio  unitamente al Collegio 
dei Revisori si è messo a lavoro e ha stilato un programma di massima per il  2013:  
- Adozione dell’edicola votiva della Madonnina in Via del Cotone 4  che l’AVIS intende ristrutturare. Si 

ringraziano, sin da ora, coloro che  hanno già espresso il desiderio di voler contribuire economicamente alla 
realizzazione del progetto;  

- Organizzazione, tramite il Centro Maria di Roma, del Pellegrinaggio a Medjugorie (31 maggio – 5 giugno 
2013) in concomitanza con l’apparizione straordinaria della Madonna del 2 giugno alla veggente Miriana; 

- Partecipazione alla “Festa degli Aquiloni” organizzata dall’Associazione Sorano Futura che si terrà a S. 
Rocco – Sorano il 9 giugno 2013. Durante la festa probabilmente sarà riproposto l’evento del “record della 
salsiccia più lunga del mondo”; 

- Organizzazione  del primo Torneo AVIS di Beach Volley (data e luogo ancora non definiti); 
- Organizzazione della tradizionale cena sociale e tombolata presso la Rotonda di San Quirico e consegna della 

benemerenze al merito trasfusionale ( primo sabato di settembre); 
- Organizzazione di un torneo di calcetto per ragazzi presso il campo di calcetto di Sorano (data da stabilirsi); 
- Organizzazione della seconda edizione dei presepi per le vie del centro storico di Sorano nel periodo 8 

dicembre 2013 – 6 gennaio 2014. 
In qualità di Presidente, voglio ringraziare tutti coloro che hanno riposto la loro fiducia nella mia persona e in 
particolare ai Consiglieri uscenti per l’ottimo lavoro da loro svolto in seno al Consiglio Direttivo e sono certo che 
mai faranno mancare il loro prezioso contributo alla vita dell’Associazione. Al nuovo Consiglio Direttivo e al 
Collegio dei Revisori appena insediati, auguro un inesauribile entusiasmo in modo che l’Associazione possa 
avere davanti a sé  un futuro roseo e pieno di grandi prospettive. 
Mettersi in gioco, provare a metterci la faccia non è sempre facile ma è una esperienza altamente gratificante, 
soprattutto se viene fatta con il cuore in mano, senza secondi fini e senza manie di protagonismo, ma nella 
consapevolezza di svolgere un servizio utile alla collettività. 
Rimbocchiamoci quindi le maniche e buon lavoro a tutti.                                            Claudio Franci       
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 AUGURI A “LA VOCE 
DEL CAPACCIOLO” 

 
Anche la nostra sezione 
AVIS vuole unirsi al coro  
di auguri che si levano da 
tutti gli scrittori e lettori 
del giornalino “La Voce 
del Capacciolo” per il 
prestigioso traguardo che 
ha raggiungo con il 
numero cento. L’AVIS 
ha però anche un motivo 
in più per dire “grazie” al 
giornalino perché è stato, 
per l’Associazione, una 
forma di comunicazione 
eccezionale. Il  notiziario 
AVIS che viene allegato, 
ogni mese, alla “Voce”, 
ha fatto conoscere 
l’essenza dello spirito 
della donazione ad una 
platea ormai allargata, 
perché puntualmente ogni 
inserto, oltre che 
distribuito in forma 
cartacea   viene 
pubblicato anche on-line 
sul sito 
www.lavocedelcapacciol
o.it, nella sezione 
dedicata all’AVIS. 
Stiamo ormai per 
raggiungere il traguardo 
del 50esimo, infatti sono 
ormai ben 48 gli  inserti 
che sono stati  pubblicati 
e distribuiti con il nostro 
prezioso giornalino 
sempre molto attento alle 
problematiche che 
mettono in evidenza la 
solidarietà e il sostegno 
verso il prossimo. Tutti 
coloro che gravitano 
intorno all’orbita 
dell’AVIS ringraziano  
“La Voce” per il concreto 
aiuto che sta dando 
all’Associazione e gli 
augurano di poter 
conquistare altri traguardi 
ancora più prestigiosi. 
A lui l’augurio nostro di 
lunga vita. 
     Il direttivo AVIS 
   Comunale Sorano 
 

Tre motivazioni abbastanza comuni, ma ingiustificate per non donare sangue:  
-      TANTO LO DONA UN ALTRO 
-      SONO TROPPO IMPEGNATO NON HO TEMPO  
- E’ TROPPO DOLOROSO 

CI VUOLE PIÙ CORAGGIO 
A TROVARE UNA SCUSA 

CHE A DONARE IL SANGUE

NOTIZIE LIETE  
La nostra grande famiglia avisina è da oggi più numerosa. Il 
giorno 7 marzo  u.s. è nata Emily, figlia della nostra donatrice 
Elisabetta Fratini. Ai genitori, alla sorellina, ai nonni, allo zio  
ed alla piccola Emily i più sinceri auguri per un futuro di 
felicità, fortuna e gioia da parte del direttivo Avis e di tutti i 
donatori della nostra Sezione

L’ADMO POINT costituito all’interno dell’ AVIS Comunale di Sorano è 
già pienamente operativo e funzionante. La nostra Associazione fa parte 
delle prime 14 AVIS Comunali della Toscana su 183, che ha aderito a tale 
importante progetto. Dalle parole siamo passati direttamente ai fatti con le 
prime 4 nuove iscrizioni i cui interessati  saranno presto chiamati  per il 
prelievo del sangue necessario alla “tipizzazione” e per firmare   l’adesione 
al Registro Italiano Donatori Midollo Osseo.  Un grazie di cuore a questi 
quattro amici, già donatori di sangue,  che disinteressatamente si sono messi 
a disposizione per aiutare persone meno fortunate a superare la loro grave 
malattia. 
Chi bene inizia è a metà dell’opera e noi abbiamo iniziato alla grande. 
Quindi rinnoviamo l’appello ad iscriversi all’ADMO, soprattutto alle 
giovani leve anche perché il range d'età per la prima iscrizione  è tra i 18 e i 
40 anni. Siamo convinti che vi muoverete in tanti, perchè il cuore della 
nostra gente è veramente grande. Gli eventuali  interessati potranno 
contattare il sottoscritto per l’area di Sorano e Michela Massai per 
Pitigliano.                                                               Claudio Franci  

Cari amici, se volete continuare a sostenere le nostre attività al fine 
istituzionale di ricerca di nuovi donatori  di sangue per la cura di gravi e 
gravissime malattie, quando andate a fare la dichiarazione dei redditi o 
quando consegnate il Modello CUD vi chiediamo di firmare (vedi 
indicazioni nel riquadro in alto) nello spazio sopra  indicato inserendo  il 
codice fiscale dell’Avis di Sorano: 93000730536.  Il tutto senza alcuna 
spesa aggiuntiva. Vi ringraziamo  per l’aiuto che ci avete dato negli anni 
passati e per quanto siamo certi farete anche quest’anno 
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